

Schriftliche Frage Nr. 136 vom 13. September 2016 von Herrn Balter an Herrn Ministerpräsidenten Paasch zu „Business Seats“ für Heimspiele der AS Eupen ¹

Frage

Im Präsidium des Parlaments wurde beschlossen, dass so genannte „Business-Seats“ für Heimspiele der AS Eupen für die Fraktionen und den PDG Präsidenten reserviert werden, hierfür übernimmt das Parlament die Kosten.

Meine Fragen an Sie:

- Hat die Regierung der DG bei der AS Eupen ebenfalls Business-Seats für die Heimspiele reserviert?
- Wenn ja, welche Kosten sind hiermit verbunden?
- Und, wenn ja, welchen Mehrwert hat dies für die Bürger der DG?

Antwort

Kollege Frank hat der Regierung diese Frage bereits am 30. Mai 2016 gestellt.

In der Antwort auf die Frage Nr. 110 des Kollegen Frank, die im ‚Bulletin der Interpellationen und Fragen Nr. 21‘ veröffentlicht wurde, werden alle Elemente des seit Jahren bestehenden Sponsoringvertrags zwischen der AS Eupen und der DG sowie aller anderen Sponsoringverträge detailliert beschrieben.

¹ Die nachfolgend veröffentlichten Texte entsprechen den hinterlegten Originalfassungen.